

Ein Ausflug in den Süden

Blumen, Fahnen, Bilder und Tessiner Spezialitäten entführten die Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums ins Tessin.

Alle freuten sich, dass am Donnerstag- und Freitagabend, 17. und 18. Juni, mal wieder ein Event stattfinden konnte. So wurde der Vorplatz des Chamer Alterszentrums Büel in eine Tessiner Oase umgebaut. Im grossen Zelt wurde mit vielen Blumen, Tessiner Fahnen, Bildern, Olivenzweigen, Weinfässern und vielem mehr Tessiner Flair gezaubert. Selbst Petrus war begeistert und schickte uns gar Tessiner Temperaturen. Glücklicherweise hielt er auch die Gewitter so lange zu-

rück, dass wir die beiden Abende ohne Regen geniessen konnten.

Eine kulinarische Reise durch Tessiner Spezialitäten

Kulinarisch wurden die Bewohnerinnen und Bewohner sowie ihre Angehörigen mit verschiedenen Antipasti, geschmorten Kalbshaxen, einem draussen im grossen Topf gekochten Risotto, Tessiner Steinpilzpolenta, frisch auf dem Feuer grillierten Luganighe (Tessiner Schweinsbratwürste) und vielem mehr verwöhnt. Wer dann noch etwas Platz hatte, durfte sich an feinen Desserts wie Erdbeer-Tiramisu, «Fior di latte»-Glace oder kalter Zabaione erfreuen. Die Abende wurden musikalisch von der Bandella Ticinese



Die Bewohnerinnen und Bewohner des Chamer Alterszentrums Büel geniessen sichtlich den kleinen Ausflug in den Süden.

Bild: pd

aus Locarno begleitet. Diese fröhlichen Klänge trugen viel zur ausgelassenen Stimmung bei und liessen die beiden

Abende zu gelungenen Ausflügen aus dem Alltag werden.

Diana Brand für das Alterszentrum Büel, Cham